

La Moselle développe son vignoble sans modération

by La Tribune - vendredi, décembre 24, 1999

<https://www.correspondances.fr/la-moselle-developpe-son-vignoble-sans-moderation/>

La filière viticole mosellane entend doubler la superficie de son vignoble d'ici à 2006. Vins de qualité supérieure, les crus mosellans ne postulent pas encore à l'appellation d'origine contrôlée.

Comptant parmi les plus petits vignobles de France, la filière viticole mosellane doublera sa superficie d'ici à 2004 pour passer sa capacité de production à 500.000 bouteilles à l'horizon 2006, contre 200.000 actuellement. Les 24 viticulteurs - dont la moitié possèdent moins de 1 hectare - ont réalisé l'an dernier un chiffre d'affaires avoisinant les 5 millions de francs (760.000 euros).

La production actuelle trouve l'essentiel de ses débouchés en région, notamment grâce à la charte de qualité Moselle gourmande, qui oblige les restaurateurs signataires à inscrire au moins trois crus locaux à leur carte.

Viticulteur en Champagne, Pascal Oury a créé en 1995 une seconde exploitation de 6 hectares à Marieulles et affirme n'éprouver aucune difficulté à écouler ses quelque 42.000 bouteilles par an à raison de 26 francs la bouteille d'auxerrois, 35 francs pour le pinot noir et 32 francs pour le pinot gris.

Replantation

Produit à partir de neuf cépages de base dont le pinot blanc, gris et noir, le muller-thurgau et l'auxerrois, les vins secs et légers de Moselle jouissent d'une renommée croissante auprès des connaisseurs. Classés vins de qualité supérieure en France et vins de provenance déterminé de qualité supérieure (VPDQS) au niveau européen, ils obtiennent régulièrement entre 6 et 7 prix nationaux chaque année. Les viticulteurs mosellans ne comptent pas réitérer leur demande d'AOC avant d'avoir fait pleinement fructifier l'extension de leur vignoble.

L'universitaire élabore un remarquable blanc champagnisé et entend développer sa production de pinot noir.